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Transition ist ein kollaboratives künstlerisches Experiment. Eine Gruppe von schöpferischen Menschen hat über Landesgrenzen hinweg drei Monate lang zusammengearbeitet. Sie haben über sich selbst und über die Anderen Vieles in Erfahrung gebracht. Es war eine Zeit, um kollaborative und individuell Prozesse zu entwickeln.

Die Ausstellung in der Galerie KungerKiez ist für alle sowohl Gelegenheit als auch Anforderung, etwas konkret der Öffentlichkeit zu präsentieren. Am 6. April zeigt die Gruppe künstlerische Ergebnisse und Prozessdokumentation. Die Ausstellung wird sich mit der Zeit verändern - mit Hilfe der Besucher.

Sie schafft einen Einblick in die individuellen Welten, die in dem kollektiven Schaffensprozess zusammengetroffen sind. Mindestens eines der Werke ist so konzipiert, dass es sich über die Zeit verändern wird. Es lädt die Besucher*innen dazu ein, sich in den Schaffensprozess selbst einzubringen. In einem anderen Raum geben Videos einen Einblick in die künstlerischen Prozesse und wie die einzelnen Kunstschaffenden hierfür beobachten und recherchieren.

Begleitend zur Ausstellung wird es eine dynamische und spontane Reihe von Workshops und Begegnungen geben.

Transition ist ein Trainingsprogramm, das von Felipe Duarte entwickelt wurde und in Partnerschaft mit Monika Wienbeck durchgeführt wird. Weiterführende Information unter diesem Link: transition-invite.webflow.io




English Version
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Transition is a collaborative art experiment. A group of creators in remote collaboration explored themselves and each other. Collective process and individual process developed side by side for 3 months.

The exhibition is an opportunity and necessity to deliver, for everyone - however, the delivery is not a finished piece. The exhibition is just the beginning and may be in transition during the show. With your help.

The show includes a collection of works and process remnants that open doors into individual worlds that meet in collective doing. An open work invites the visitors to cocreate. Video screenings give an insight into the process, observation and research of the creators and their methods of creation.

The exhibition will be accompanied by a dynamic and spontaneous series of workshops and encounters.

We hope to see you in Transition.

The creators: Asmaa Guedira, Carolin Breitenbach, Ciaran Smith Ruiz, Guilherme Maueler, Johanna Blees, Jorinde Olling, Natalia Zarawska, Martin Rees, Monika Wienbeck, Philipp Kraatz

Transition is a training program created by Felipe Duarte and Executed in Partnership with Monika Wienbeck - you can find out more on the link: transition-invite.webflow.io






Zurück



















[image: Bild]






KungerKiez 

 Lerne uns kennen

Für ein aktives Zusammenleben im Kiez

Kontaktiere uns
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